

50 ans pour la chapelle de l'amitié

Construite à l'initiative du pasteur Etienne Bach en 1968, la chapelle de l'amitié est installée contre le stade de football de Gray, Avenue des Capucins. Elle est utilisée par plusieurs communautés protestantes pour leurs cérémonies et actions. Elle accueille aussi, en alternance avec la basilique Notre-Dame, une cérémonie œcuménique annuelle entre les communautés protestantes et catholiques du secteur de Gray.

Le groupe œcuménique de Gray, le pasteur Pierre-Emmanuel Panis, le pasteur Hope Ne-nonene, l'abbé Laurent Bretillot, en partenariat avec la ville de Gray et en présence du pasteur Albrecht Knoch et d'un certain nombre d'habitants de la ville allemande de Frommern, sont concernés par ces différents moments forts de cette commémoration prévus le samedi 6 et le dimanche 7 octobre. Tout débutera le samedi 6 octobre par une conférence programmée dans la salle des mariages de la mairie de Gray à 17 h. Elle permettra de rappeler l'histoire de la construction de la chapelle et son contexte inscrit dans l'histoire locale et œuvre de réconciliation franco-



La chapelle de l'amitié a été construite en 1968.

allemande. Elle s'adresse à tous les habitants qui souhaitent s'informer sur ce volet historique.

L'anniversaire se prolongera le dimanche 7 octobre par un culte dans la chapelle de l'amitié à 10 h 30. Le même jour, une plaque commémorative sera inaugurée en présence du maire de

Gray à 11 h 30, rappelant une autre plaque apposée en 1988 pour les vingt ans de la chapelle.

> 50 ans de la chapelle de l'amitié, samedi 6 et dimanche 7 octobre. Stationnement possible dans la contre-allée des Capucins ou sur le parking du stade.